

Editorial



ADELANTE FLAMECIPP!!!

La edición de la revista de la FlaMeCiPP es una prueba del éxito de esta federación, ya que es actualmente el mejor medio de difusión de conocimientos.

No es de modo alguno fácil enfrentar un desafío como éste, de fundar, editar y mantener una revista de calidad continental con buena calidad y artículos originales que sean capaces de provocar un impacto de primera línea.

América latina cuenta actualmente con muchos ortopedistas, calificados, con capacidad de mantener una revista de alto nivel como ya lo demostraron las ediciones previas.

Afirmo que todos están comprometidos en un único principio de difundir, defender, apoyar y prestigiar esta gran iniciativa.

Pienso que será una semilla que germinará frondosamente sobre todos los aspectos: técnico, cultural y científico.

Espero que esta editorial que tuve el honor y el placer de escribir, sirva para estimular a que todos participen activamente mandando trabajos para su publicación.

Agradezco a todos por la deferencia especial en elegirme para elaborar esta editorial.

Abrazos.

Osny Salomao

Presidente de IFFAS

(International Federation of Foot and Ankle Surgery)